

NEWSPAPER

Antusiasme Warga Dapatkan Penyuluhan Pertanian, Sasaran Non Fisik TMMMD KE-118

AHSAN - BANGKALAN.NEWSPAPER.CO.ID

Sep 21, 2023 - 17:45



Penyerahan bantuan bibit jagung kepada warga dan anggota Poktan Bumi Emas Tiga

BANGKALAN, - Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) KE-118 Kodim 0829/Bangkalan Tahun 2023 yang dilaksanakan di Desa Patenteng Kecamatan Modung Kabupaten Bangkalan Usai Dibuka pada Rabu (20/03/2023) di Alun-alun Bangkalan kemarin. Progres pekerjaan selain sasaran fisik, juga

dilaksanakan sasaran non fisik.



Kabid Tanaman Pangan dan Holtikultura Dispertahorbun saat menyampaikan penyuluhan pada Kelompok Tani Desa Patenteng

Salah satu program sasaran non fisik yang dilaksanakan pada Kamis (21/09/2023) di kediaman Kepala Desa Patenteng adalah Program penyuluhan pertanian yang dilaksanakan oleh Dinas Pertanian Tanaman pangan, Holtikultura dan Perkebunan (DISPERTAHORBUN) Kabupaten Bangkalan yang tergabung dalam TMMD Ke 118 Kodim 0829/Bangkalan.

Abu Said, SP, MM, Kepala Bidang Tanaman Pangan dan Holtikultura Dispertahorbun Kabupaten Bangkalan, Usai menyampaikan penyuluhan kepada warga dan anggota Kelompok Tani Bumi Emas Tiga, menyampaikan, “Program kami dalam pendampingan TMMD di Desa Patenteng ini ada beberapa kegiatan. Yang pertama ada bantuan benih jagung, yang ke dua berupa penyuluhan terkait cara penanaman jagung yang baik dan benar.” Tuturnya.



“Dalam penyuluhan ini, bagaimana cara penanaman, pelaksanaannya ini masyarakat sudah siap sehingga Insyaallah nanti hasilnya akan baik.” Pungkasnya.

Ditempat yang sama, Ketua Kelompok Tani Bumi Emas Tiga, Mohammad Nursalim mengungkapkan apresiasinya dengan berkali-kali menyampaikan ucapan Terimakasih kepada TNI dengan Program TMMD nya.

“Berkat adanya TMMD masuk ke Desa kami, yang disampaikan di TMMD ini sangat luar biasa, sangat bermanfaat bagi kami yang petani ini.. Kami bangga sekali ada bantuan ini. Terima kasih pada TNI.” Tuturnya.

“Saya bangga sekali desa kami ditempati TMMD. Sebelumnya, sejak terbentuknya kelompok tani kami ini, belum ada bantuan apa-apa pada kami. Sekali lagi terimakasih banyak pada bapak-bapak TNI.” Pungkasnya.

Sementara itu, Dan SSK TMMD KE-118 Kodim 0829/Bangkalan, Kapten Inf Parnowo (Plt Danramil 0829-12/Modung) menyampaikan, “Baik, terima kasih, Dalam TMMD Ke 118 ini ada program untuk sasaran fisik dan program sasaran non fisik. Penyuluhan Pertanian oleh Dispertahorbun melalui Kabid Tanaman Pangan dan Holtikultura, Petugas penyuluh Lapangan, Mantri Tani yang hari ini hadir memberikan penyuluhan mengenai cara bercocok Tanam yang baik dan benar sehingga ketahanan pangan masyarakat Desa Patenteng ini menjadi lebih baik hasilnya.” Tuturnya.

“Selain memberikan penyuluhan, tim dari Dispertahorbun tersebut berinteraksi dan melaksanakan tanya jawab seputar pertanian dan terakhir memberikan bibit unggul tanaman jagung. Semoga kedepannya setelah masyarakat mendapatkan penyuluhan ini akan lebih meningkat kesejahteraan melalui panen yang berlimpah.” Pungkasnya.